

Goblog

160 Pelari UPT se Nusakambangan - Cilacap Ramaikan Event Pasir Putih Fun Run, Peringati HUT RI dan Hari Pengayoman

ANJAR WAHYU KUSUMA - CILACAP.GOBLOG.CO.ID

Aug 16, 2024 - 16:26



160 Pelari UPT se Nusakambangan - Cilacap Ramaikan Event Pasir Putih Fun Run, Peringati HUT RI dan Hari Pengayoman

Cilacap-INFO_PAS. Dalam rangka memeriahkan rangkaian HUT RI dan Hari Pengayoman ke - 79 Tahun 2024, jajaran Lapas Pasir Putih Nusakambangan Kemenkumham Jateng menggelar agenda Pasir Putih Fun Run yang diadakan di Pulau Nusakambangan, Jum'at (16/08).

Kegiatan fun run yang diinisiasi oleh Lapas Pasir Putih diikuti oleh perwakilan setiap UPT Pemasarakatan se-Nusakambangan dan Cilacap.

Mengambil start di Lapangan Tembak Nusakambangan, jalur perlintasan lari sejauh 7,9 kilometer ini akan melewati medan perbukitan.

Para peserta benar - benar di uji kemampuan fisik untuk dapat menaklukan perlintasan naik dan menurun agar maraih menjadi juara.

Tak kalah dengan yang lebih muda, Ka UPT se Nusakambangan mengikuti agenda Fun Run pqda hari ini menunjukkan semangat memeriahkan HUT RI dan Hari Pengayoman.

Panitia Lapas Pasir Putih telah menyediakan 2 Water Station di area pohon besar trembesi Nusakambangan dan area ngaseman. Tidak hanya itu, panitia event juga menyediakan bermacam - macam kudapan tradisional hasil kebun dan minuman isotonik. Lebih seru lagi, berbagai macam doorprice dan hadiah utama menanti para peserta lari Pasir Putih Fun Run ini.

Kalapas Pasir Putih, Enjat Lukmanul Hakim menyampaikan pesan inspirasi gagasan Pasir Putih Fun Run yaitu "Berawal dari banyaknya antusiasme dan hobby para petugas Upt di Nusakambangan yaitu lari pagi dan sore. Bahkan taruna poltekip yang sedang magang di Lapas Pasir Putih rutin melaksanakan aktifitas lari pagi yang didampingi oleh para mentor. Fun run ini merupakan olahraga yang sedang digandrungi oleh semua kalangan saat ini. Disamping sehat dan juga pantas jika dilaksanakan secara rutin sebagai ajang solidaritas".

"Antusias peserta dari seluruh UPT Pemasarakatan sangat tinggi dalam perlombaan kali ini, ini merupakan hal positif tentunya. Kami berharap melalui momen ini dapat menjadikan media silaturahmi sekaligus menjadi sarana rekreasi dan olahraga dalam menyambut HUT RI, " ucap Enjat Lukmanul Hakim, Kalapas Pasir Putih.

Pasir Putih Fun Run diikuti oleh 160 peserta dengan hasil Juara 1 pelari dari Lapas Ngaseman, Riska, juara 2 Dwilyanto pelari dari Lapas Permisan, juara 3 Moh.Rizal pelari Lapas Batu, juara 4 Affif Maki pelari Poltekip Lapas Pasir Putih, juara 5 Fatwa pelari Lapas Besi, Juara 6 Satriya pelari Lapas Ngaseman, juara 7 Malik Fajar pelari Lapas Pasir Putih, juara 8 Gebi pelari Lapas Ngaseman, Juara 9 Bernata Ricardo pelari Poltekip Lapas Pasir Putih dan juara 10 Angga pelari dari Lapas kembang Kuning. Sedangkan juara kategori pelari kartini tercepat juara 1 Nindiarti pelari Lapas Narkotika Nusakambangan, juara 2 Ari peserta pelari dari Bapas Nusakambangan dan juara 3 Salsabila pelari dari Lapas Besi Nusakambangan. /aje